



© privat

Unternehmen aufbauen

„Sehblick“ am Wörthersee

Hannes Tragl, Sehblick

Hannes Tragl wusste, dass seine Brillenkreationen nichts für die Masse sind, blieb seiner Passion aber treu.

Sehblick ist ein Kontaktlinsen- & Brillenstudio in Krumpendorf am Wörthersee. Meiner Leidenschaft als Optiker gehe ich seit 1996 mit ununterbrochener Neugierde nach. Start der Reise: Allesch Optik in Klagenfurt. Leidenschaft macht süchtig. Danke, Herr Allesch!

"Meine Vision war geprägt von Experimenten und Versuchen. Natürlich waren meine ersten Gehversuche nicht für die Masse geeignet. Trotzdem brannte mein Optiker-Feuer und meine Leidenschaft weiter."

Seit dem brennt das Feuer für Formen, Farben und Ästhetik in mir. Meine Vision war geprägt von Experimenten und Versuchen. Natürlich waren meine ersten Gehversuche nicht für die Masse geeignet. Trotzdem brannte mein/e Optiker Feuer/Leidenschaft weiter. Mit der Zeit wurde

mir klar, dass ich gar nicht für die Masse produzieren wollte. Individualität ist meine Stärke – DAS ist es was ich wollte/will/ tun muss! Jedes Gesicht ist einzigartig. Es freut mich, dass ich die individuelle Schönheit meiner Kundinnen und Kunden mit meinen Brillen betonen darf! Deshalb bin ich Optiker geworden. DAS ist meine Leidenschaft! www.sehblick.at

Online seit 11.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)